

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article781>

Historique du château

- EMALA - Le Moyen Âge - ...au château d'Aulan... -



Date de mise en ligne : 2009

- ▶ Au temps de l'Antiquité, ce n'était qu'un oppidum romain.

En faisant des signes optiques, les romains avertissaient les « Mévouillons » pour qu'ils préparent leur défense.

- ▶ Ensuite, il a été transformé en château-fort. Il appartenait au seigneur de Mévouillon.
- ▶ Puis, il a été pillé, vendu au seigneur de Montbrun.
- ▶ Enfin, il est devenu la propriété de la famille d'Aulan.



Isabeau de l'Espine l'a reçu de sa famille pour l'offrir en cadeau de mariage, c'est-à-dire en dot, au comte de Suarez d'Aulan.

- ▶ A partir de cette époque, le château est devenu un château de plaisance, mais surtout il a été conservé et entretenu par la famille d'Aulan.

Il est toujours la propriété de cette famille, elle se le transmet de génération en génération.

Il fait aujourd'hui parti des monuments historiques de la France.